
管城区召开
青年创新创业行动
暨重点人才工作推进会议
着力推动人才工作
全面高质量发展

本报讯 为认真贯彻市委人才
工作领导小组会议精神，高质量推
进2022年度“科教兴省、人才强省”
战略行动专项绩效考核，持续推动
青年创新创业行动和高校毕业生就
业季工作落实落细取得实效，近日，
管城回族区召开人才工作推进会
议，听取各相关单位推进青年创新
创业行动暨重点人才工作的汇报，
对各单位工作落实情况进行逐项点
评。区委常委、组织部长，区人才办
主任雍明轩出席会议并讲话。

会议指出，要提高站位主动作
为，不断增强做好人才工作的使命
感、责任感和紧迫感。要切实提高
思想认识，担主责、挑重担，认真落
实上级“坚持把打造人才高地作为
‘一把手’工程、第一任务、第一要
求”的工作部署和要求，明确职责分
工，抓好重点任务落实，真正把高标
高效推进人才工作绩效考核和青年
创新创业行动摆上重要位置，真抓
实干、务求实效。

会议强调，要厘清任务查漏补
缺，着力推动人才工作全面高质量
发展。要切实把人才工作摆在更加
突出的位置，找准切入点、抓住关键
点、聚力突破点，拧紧责任链，打好
整体战。要厘清职责和任务，细化
推进措施，在落实上下功夫，紧扣
“行动快、思路宽、措施实”三个要
求，大干快干、真抓实干，抢进度、赶
时间、争主动，确保各项目标任务高
效率高质量达成。

会议要求，要坚持密切协作，凝
聚做好人才工作的强大合力。做好
新时期人才工作是一项系统工程，
是事关管城高质量发展的大事，需
要全区上下联动，共同推进。各部
门各单位一定要提高思想认识，牢
固树立全区一盘棋的思想，改作风、
转观念，突出目标导向、问题导向，
主动作为，大胆创新。科学谋划人
才引育机制，制定切实可行的聚才
留才措施，努力形成齐抓共管的整
体合力。

会议由区委组织部常务副部长
杨国华主持，区直有关单位负责人、
各街道（园区）负责同志参加会议。
记者 冉红政 通讯员 刘博闻

本报讯 7月 12日上午，管城区区长
丁晓永以“四不两直”方式深入辖区楼院、
农贸市场、商超、酒店等人员密集场所督导
疫情防控工作。每到一处，丁晓永都重点
对佩戴口罩、测温验码、信息登记、消毒消
杀等防控措施落实情况进行检查，并对存
在的问题提出明确整改要求。

丁晓永提出，要始终绷紧疫情防控

这根弦，全面从紧从实从细落实好《新型
冠状病毒肺炎防控方案（第九版）》、省疫
情防控方案 3.0版及应急防控指南要求，
进一步压实“四方责任”，扎紧“四个口
袋”，以最严措施、最快速度圈住封死捞
干扑灭新的疫情燃点，全力保障群众身
体健康和生命安全。

丁晓永提出，要紧盯商场、商超、酒

店等人员密集场所，运用人工核查+技术
筛查等手段，有效推动扫场所码、佩戴口
罩等防控措施落地落实，引导全社会提
升防护意识。要强化中高风险地区来郑
（返郑）人员的管控，严格落实入郑报备
制度，确保来郑（返郑）人员提前报备、规
范报备。要采取切实有效的措施，推动
“四方责任”落实到位，落实最严格管控

措施，确保第一时间发现、锁定风险人
群。要强化监督检查，通过督查暗访、群
众举报等方式，促进各方责任主体依法
依规从严从细落实最严格的常态化防控
措施，将防控措施落实到最小单元，将疫
情消灭在萌芽状态。
记者 冉红政
通讯员 娄璞

本报讯 7月13日上午，管城区人大常
委会主任魏建民带队视察管城区城市建设
更新改造工作情况。

视察组一行首先来到商代王城遗址项
目塔湾古街片区，现场听取了管城区文物
发掘情况汇报，对项目定位、运作模式进行
了详细了解。视察组提出，文物蕴藏着地
方民族优秀文化和民族精神，是管城区历
史发展的见证，在发掘过程中要充分听取
专家意见，要最大限度保护出土文物的真
实性和完整性。

随后，视察组一行来到亳都古巷片区，
结合规划效果图实地察看，对项目建设中
存在的问题进行了详细分析。魏建民提
出，城市更新工作是提升居民获得感、幸福
感和促进城市可持续发展的重要一步，在
做好规划的同时，也要结合生态环境修复、
经济结构优化等方面进一步完善方案，全
面系统地实施更新改造。

最后，视察组一行到达阜民里片区，现
场工作人员对有机更新项目运营理念、工
作推进情况，以及下一步工作打算作了简
要讲解。魏建民对工作人员克服重重困

难、扎实稳步推进各项工作，并取得显著成
效给予了高度赞扬。他表示，要学习当前
已有成功案例经验，结合片区实际工作情
况，取长补短，既要传承历史文脉，也要促

进绿色低碳发展；以人为本，做好民众工
作，在保护群众财产安全的基础上，切实改
进人居环境。
记者 冉红政 通讯员 刘博闻 文/图

区人大常委会视察城市更新改造项目建设情况

以人为本 切实改进人居环境

本报讯 7月12日，管城区政协召开协
商座谈会，邀请部分政协委员和区直有关
部门负责同志围绕“稳经济促增长政策措施
落实”进行专题协商议政。管城区政协党组
书记、主席赵吉平出席会议并讲话，区委常
委、区政府常务副区长孙涵，区政协副主席
姚方海、韩红伟、朱宣合、张惠云参加座谈。

座谈会上，区发改委负责同志通报了
稳经济促增长政策措施落实工作开展情
况。部分政协委员围绕会议主题进行了交
流发言，结合自身实际提出了意见和建
议。孙涵就全区经济工作作了详细介绍和
相关工作安排。

会议强调，要提高站位，从讲政治的高
度进一步深刻认识“疫情要防住、经济要稳
住、发展要安全”的重要性和紧迫性，切实
把思想和行动统一到区委对经济工作的部
署上来，增强保持平稳健康经济环境的思
想自觉、政治自觉、行动自觉。要狠抓落

实，确保区委各项政策措施落细落实，按照
区委要求，用足用好稳经济促增长一揽子
政策，切实把政策红利转化为经济社会发
展实效。全区政协组织和广大政协委员要
发挥政协联系广泛、智力密集的优势，发挥
专门协商机构作用，聚焦稳住经济大盘、保

市场主体等重要工作、重点环节，选好角
度、选准切入点，持续深入开展调查研究、
协商议政和建言献策，以务实行动和履职
成效，为全区经济社会平稳健康发展贡献
政协的智慧和力量。
记者 冉红政 通讯员 娄璞 文/图

区领导督导密集场所疫情防控工作

将防控措施落实到最小单元
将疫情消灭在萌芽状态

管城区政协召开协商座谈会

发挥政协优势
为经济社会平稳健康发展贡献力量
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